

6
月号

八野就労支援センター施設だより

きらめき No.51



活動の様子 青空学園

5月20日 算数の時間でした。計算問題、時計といった身近な数字について学習しました。カロリー計算では、実際に身体を動かして、カロリーを消費しながら楽しく考えました。数字は苦手な方も多いですが、難しい問題にも前向きにチャレンジする姿が印象的でした。



クラブ活動

- 生活クラブ…前月に考えた買い物メモを持って亀山のスーパーへ買い物に行きました。
- 運動クラブ…室内や公園で身体を動かして、さわやかな汗をかきました。
- 映画クラブ…話題作を鑑賞しました。



日中活動

生活介護の日中活動で、いろいろな花を育てています。5月はあさがおの種をまきました。毎日順番に水をやり、だんだんと芽が出てきました。夏にたくさんの花が咲くことが楽しみです。



はちのレンズ 紫陽花が見頃

6月に入ると、施設の周りにあるピンクや青のカラフルな紫陽花が見頃を迎えます。晴れた日はもちろんですが、傘や雫など雨の日が似合うところが紫陽花の特徴です。



編集後記

毎日ジメジメと、嫌な季節ですね。雨が多いと気分も落ち込みがちです。でも、気持ちひとつでハッピーになることがたくさんあります。雨のおかげで植物が元気に育ち、きれいな花を咲かせてくれます。雨が降った後には虹が出ます。花や虹を見るとハッピーな気持ちになりますよね。止まない雨はありません。雨はハッピーへのステップだと考え、前向きに過ごすことを心がけてみてはいかがでしょうか。



トピック 外出しました!

5月6日 マリーナ河芸へ行きました。海とヤシの木に囲まれた開放的なロケーションで、貝を探したり、船を見ながら散歩をして、のんびりとした時間を過ごしました。



おたのしみ!



6月の予定

- 6月17日 青空学園
- 6月24日 クラブ活動

おめでとう!



6月の誕生日

- 横山直美さん 阿部優子さん
- 渡邊光幸さん 川村浩也さん
- 津川智哉さん



じょうほう局



医務室より 感染症対策のお願い

コロナウイルス感染症が第5類へ移行して、イベントの開催やマスクの着用が緩和され、感染症対策への意識が低くなりがちですが、感染症が無くなったわけではありません。施設ではマスクの着用を継続してください。また冬のイメージが強いインフルエンザですが、5月に3桁の感染者が確認された学校があるなど、全国的に集団感染が相次いでいます。咳、鼻水、発熱等の症状は、風邪と感染症の区別がつかないことがあります。体調が悪いと感じたら、無理に出勤をせずに、病院受診をお願いいたします。



年に1度の健康チェック!

6月21日は健康診断です。身体の状態や、病気の前兆がないかを調べる目的で行います。検査項目は身長、体重、採血、医師の問診などがあります。